

6.—Le Surintendant des Marchés recommande de faire réparer les cabinets d'aisance aussi bien que les dalles du marché St-Antoine, au coût approximatif de \$50.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux.

7.—Le Surintendant des Egouts recommande la construction d'un égout dans le Boulevard Laurier, quartier Longue Pointe, du fleuve St-Laurent à ses limites.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si le propriétaire de la rue peut réclamer contre la ville, attendu que la rue est propriété privée.

8.—Soumis un rapport de l'avocat de la Cité, "re" communication de MM. Fleet & Co., pour l'effacement des lignes homologuées de la propriété de M. W. F. Robertson, portant le No 52 des plan et livre de renvoi officiels du quartier Centre.

Résolu: Conformément audit rapport, de faire rapport au Conseil recommandant de donner instructions aux Avocats de la Cité de prendre les procédures nécessaires pour l'effacement des lignes homologuées de ladite propriété, suivant les formalités prescrites par la loi.

9.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, en réponse à une résolution du Conseil du 8 mai 1911, à l'effet d'autoriser le Bureau des Commissaires à mettre en vigueur, s'il le juge à propos le règlement du pain, déclarant qu'il appartient au Conseil seul de décider de l'opportunité de faire un "test case" sur la question de savoir si le règlement du pain est légal ou non, et qu'il ne peut déléguer au Bureau des Commissaires le pouvoir discrétionnaire de mettre en force les règlements du Conseil, cette matière ne relevant pas du pouvoir administratif du Bureau des Commissaires, mais uniquement de l'exercice de la juridiction exclusive du Conseil.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 16 août 1911, a.m.

M. Lachapelle, président. Tous présents.

1.—Le Bureau des Commissaires désire faire mettre en tuiles le plancher de l'étage du Conseil, mais il désire au préalable s'assurer de la solidité de la bâtisse et voudrait consulter M. Haskill, du Bureau Marchand & Haskill, architectes.

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de rencontrer M. Haskill à ce sujet.

2.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de s'assurer si la plainte qui a été portée que la qualité des blocs de scories fournis par M. F. D. Lawrence est inférieure, est bien fondée, et si oui, de voir à ce que M. Lawrence soit notifié de ce fait et notifié d'avoir à fournir des blocs de qualité supérieure.

3.—Le Chef de Police recommande, et il est

Résolu: D'approuver les nominations suivantes:

Elie Brooks, pour porter le No. 541.

Pierre Trudeau, pour porter le No. 542.

John Hogan, pour porter le No. 543 (ex-constable).

Le salaire de ces trois constables devant être pris sur le montant de \$975 pour l'engagement de trois gardiens à la Ferme Fletcher.

Ovila Brunet, pour remplacer 196 Duceppe, résigné.

Damien Therrien, pour remplacer 198 Leduc, démissionnaire.

Dosithée Racine, pour remplacer 71 Roch, renvoyé.

Edmond Brisebois, pour remplacer 347 Boucher, démissionnaire.

Ex-const. Ovila Pominville, pour remplacer 202 Charlebois, démissionnaire.

Joseph Hormisdas Lemire, pour remplacer 345 Gauvin, promu.

4.—Soumise une communication de Dame Robert W. Reford, au sujet d'un compte de taxes d'eau qui a été envoyé à la Montreal Maternity Hospital.

Résolu: De référer au président du Bureau des Evaluateurs pour savoir pourquoi cette institution ne jouit pas du même privilège que les autres.

6.—The Superintendent of Markets recommended that the lavatories and the gutters of St. Antoine Market be repaired, at an approximate cost of \$50.00.

Resolved: To authorize said repairs.

7.—The Superintendent of Sewers recommended that a sewers be laid in Laurier Boulevard, Longue-Pointe ward, from St. Lawrence river to its limits.

Resolved: To refer the matter to the Law Department in order to ascertain whether the owner of the street would be justified in claiming damages from the City inasmuch as such street is private property.

8.—Submitted a report from the City Attorney, "re" communication from Messrs Fleet & Co., asking that the homologated lines on Mr. W. F. Robertson's property, bearing No. 52 of the plan and book of reference, centre ward, be erased.

Resolved: In accordance with said report, that a report be made to Council recommending that instructions be given to the City Attorneys to take the necessary proceedings to erase the homologated lines of said property, in compliance with the formalities prescribed by law.

9.—Submitted a report from the City Attorney in reply to a resolution from Council, dated the 8th May 1911, whereby the Board of Commissioners was authorized, if they deemed it advisable, to enforce the by-law concerning bread, stating that it devolves upon the Council alone to decide whether it is advisable or not to make a test case on the question whether the by-law "re" bread is legal or not, and that it cannot delegate to the Board of Commissioners its discretionary power to enforce the City by-laws, this matter not being within the province of the Board of Commissioners, but within the exclusive jurisdiction of the Council.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

Report of meeting held the 16th August, 1911, a.m.

Present: All the members of the Board; Mr. Lachapelle in the Chair.

1.—The Board of Commissioners decided to have tiles laid on the Council room floor, but they desire to first make sure of the solidity of the building and wish to consult thereon Mr. Haskill of Marchand & Haskill, architects.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to confer with Mr. Haskill in this connection.

2.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to ascertain whether the complaint made as to the quality of the scoria blocks supplied by Mr. F. D. Lawrence is well founded, and if so, to see that Mr. Lawrence be apprised of the fact and notified to supply blocks of a first class quality.

3.—On the recommendation of the Chief of Police, it was:

Resolved: To approve of the following appointments:

Elie Brooks, to bear No. 541.

Pierre Trudeau, to bear No. 542.

John Hogan, to bear No. 543 (ex-constable).

The salary of said three constables to be charged against the sum of \$975 voted for the engagement of three caretakers for Fletcher's Field.

Ovila Brunet, vice 196 Duceppe, who has resigned.

Damien Therrien, vice 198 Leduc, who has resigned.

Dosithée Racine, vice 71 Roch, dismissed.

Edmond Brisebois, vice 347 Boucher, who has resigned.

Ex-constable Ovila Pominville, vice 202 Charlebois, who has resigned.

Joseph Hormisdas Lemire, vice 345 Gauvin, promoted.

4.—Submitted a communication from Mrs. Robert W. Reford, agent a water tax account which was sent to the Montreal Maternity Hospital.

Resolved: To refer said communication to the chairman of the Board of Assessors in order to know why the said institution does not enjoy the same privilege as others.